

## Campañas a favor de la Familia

En el descubrimiento por el valor de la familia, el respeto por la dignidad humana, la unidad e integración de los miembros de la familia, a lo largo de años se han ido construyendo campañas a favor de ésta. No solo México ha sido testigo directo del empeño que se ha puesto por llevar a la familia al lugar que merece, sino que en el mundo entero se ve como la necesidad de vivir en familia se ha convertido en un tema protagonista de la acción social.

En el 2008 se fue testigo de la campaña en la Iglesia de Alemania "Vivir juntos el amor" para promover el matrimonio y la familia. La campaña durará tres años y ofrecerá acompañamiento espiritual y el acceso los sacramentos para las parejas y familias, así como distintos cursos de formación. En este 2009 el tema será *Camino de la pareja hacia la familia* y en 2010 el tema central será el *Amor y la relación de pareja cuando los hijos se fueron de la casa*.

En Venezuela se abrió en el 2005 la campaña "El abrazo en familia" que destacó la importancia de cada hogar como la primera escuela en la que los futuros ciudadanos aprenden los valores fundamentales. En 2007 en los Estados Unidos se lanzó una campaña con el título de "La Familia Unida Esperanza en la Vida".

En el 2002 Chile lanzó una campaña a través de la organización Acción Familia quien convocó al envío de correos electrónicos a los senadores católicos para recordarles que, por su condición de creyentes, no deben aprobar la legalización del divorcio. Según los organizadores el divorcio es el primer paso para la demolición de la familia. El mensaje fue el siguiente: En mi calidad de católico vengo a exigir de Ud. que, como mi representante en el Senado, rechace la ley de divorcio vincular que se tramita actualmente. En caso contrario, me veo obligado a comunicarle que, si Ud. aprueba el proyecto divorcista, no contará con mi voto en ninguna elección futura, pues no representará mis más sagrados valores morales".

En México sobre el día de la familia se ha lanzando una campaña que dice: ¿Tener un hijo te hace padre?, tomando en cuenta esa lucha por llevar de nueva cuenta a la familia, en su papel y rol educador y que no se lo delegue únicamente al estado, a los maestros y a la información externa que reciben. También se creó dentro de esta campaña Inventa tu Noche familiar con las siguientes instrucciones: PASO 1: Reúne a todos los integrantes de tu familia cada semana PASO 2: Elijan un lugar cómodo, todo depende de las actividades que hagan. La hora y la fecha no siempre necesitan ser las mismas.

PASO 3: Realicen una actividad, el Consejo de Comunicaciones se ha concentrado en realizar spot televisivos y de radio para tener un día en familia.



Por: María Velázquez Dorantes \ [mary\\_vd@hotmail.com](mailto:mary_vd@hotmail.com)

